
１．開催日   平成２６年１０月１６日（木） 

 

２．開催場所  株式会社ニューメディア大会議室 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ５名 

出席委員       齋藤榮助、小川正昭、金子信子、鈴木浩之、 

丸森周平 

   放送事業者側出席者  中川宏生（取締役米沢センター長） 

伊藤優子（取締役米沢副センター長、放送部部長） 

              嶋貫 誠（米沢センター放送部係長） 

              片倉紳也（米沢センター放送部係長） 

川島智子（CCS スタジオ営業部長） 

 

 

４．議  題   １．委嘱状交付 

２．会社代表挨拶 

３．御審議 

         ４．その他 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．米沢センター長挨拶 

         ３．御審議 

           「おきたまＷｉｎｄ Ｏｒｃｈｅｓｔｒａ ｎｅｔ」

（３０分番組） 

 

放送日時：隔週木曜日 午後 １：３０ ～ 午後 ２：００ 

           午後 ８：００ ～ 午後 ８：３０ 

     隔週土曜日 午後 ２：００ ～ 午後 ２：３０ 

     隔週日曜日 午後 ３：００ ～ 午後 ３：３０ 

 

 

         ４．その他 

５．閉会 

 



 

６．審議内容 

Ａ委員 

・文化部、サークルが紹介される番組は少ないのでうれしい。 

・合同バンドの人数を紹介してもらえば、イメージして聴く事ができる

のではないか。 

・パーソナリティの話すスピードが速いと感じた。 

 

Ｂ委員 

・拍手の音などもあり、演奏者と会場との一体感が感じられた。 

・インフォメーションのところで、米沢以外の地区についても知らせて

欲しい。 

・問合せ先について担当教諭の苗字を入れて具体的に伝えてほしい。 

・こういった番組で各団体の交流が深まると良いと思った。 

 

Ｃ委員 

・ラジオならではの音の広がりが感じられた。 

・演奏終了後に演奏した子どもや観客などに感想などをインタビューし

てもよかった。 

・地域にこだわって置賜の吹奏楽の演奏をもっと多く流してほしい。 

 

  Ｄ委員 

   ・置賜の吹奏楽を応援するという番組の姿勢が良いと思う。 

・他の部活動にはない、３校合同で取り組むという事の楽しさや意義を

もっと伝えてほしい。 

 

  Ｅ委員 

・音楽に興味を持っている人は多い。会場に足を運べない人に対して内

容を伝える事は、とても良い事だし、有難い事だ。 

・音が上手に収録されていて迫力があった。 

 

 

 

 

 

 



７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容。 

 

・パーソナリティの話すスピードについて考慮・検討。 

・インフォメーションにおける情報収集強化に努める。 

・今後一層地区内の団体へのアプローチを図り、番組に反映させる。 

・演奏のほか、インタビュー等もできる限り行い、これまで以上に 

地域の皆様に喜んでいただける番組作りを行うよう努力する。 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   平成２６年１０月２４日（金）、自社ホームページに掲載。 

   平成２６年１０月２９日（水）、ＦＭ生放送で公表。 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

次回は平成２６年１２月１８日（木）に開催予定。 

   ※平成２６年１１月は休会。 

   


